

Alternance ou... alternative ?

A moins de trois mois de la prochaine élection présidentielle, ces derniers jours, les médias, en rivalisant, viennent, en chœur, d'impulser un nouveau rythme à cette campagne... de crise. Après le candidat socialiste qui a présenté ses propositions, le président, non encore candidat, a mobilisé, lui, plusieurs chaînes. En comparaison, les autres candidats ne bénéficient pas, eux, et de loin, d'autant de temps d'antenne, d'images, de commentaires ! Le pouvoir, médiatique en l'occurrence, n'échappe pas aux excès ! Mais, aujourd'hui, pour n'en rester nous aussi qu'à ces deux orientations, face à la politique menée depuis cinq ans surtout en faveur des privilégiés, quel choix nous offre l'opposant : une alternance ou une alternative ? Bien sûr, il fait de la finance son « adversaire » -n'est-ce pas elle qui dirige ?-, il annonce bien d'autres mesures que guident les principes républicains... Pour autant, qui devrait contribuer à réduire la dette ? Et l'austérité, pour qui ? En d'autres termes : gérer pour tous et donc mieux et dans l'intérêt général ou ambitionner de rompre cette infernale et fatale marche néolibérale ?

Pétronille et la sentinelle (18)

